

## Mathieu Crespin nommé directeur de marché Verspieren Benefits

**Verspieren annonce la promotion de Mathieu Crespin au poste de directeur de marché Verspieren Benefits, son département dédié à la protection sociale internationale : mobilité internationale (expatriés, impatriés, TCN, détachés, business travel...) et programmes sociaux internationaux / pooling à destination des employés locaux de nos clients pour leurs employés locaux dans le monde entier.**

Mathieu Crespin a un parcours très complet en assurances de personnes, notamment avec des expériences chez l'assureur Humanis ou encore le courtier Mercer, tous deux spécialisés dans cette branche d'assurance.

Arrivé chez Verspieren en 2012, il évolue sur plusieurs postes au sein de Verspieren Benefits. Aujourd'hui, Mathieu poursuit les ambitions de transformation et de développement du département en devenant le nouveau directeur de marché.

Dans ses nouvelles fonctions, Mathieu Crespin aura pour mission :

- De piloter et coordonner les équipes de gestion et les forces commerciales pour délivrer le meilleur service client (20 personnes)
- D'animer et de gérer des clients grands comptes déjà en portefeuille
- D'animer la relation avec les compagnies d'assurance et les partenaires (les compagnies d'assistance, TPA, CFE...)
- Le placement de nouveaux produits et de nouveaux marchés, comme l'individuelle accident, nouvelle spécialité de Verspieren Benefits
- De représenter les assurances de personnes au sein du comité international et accompagner la direction internationale dans les échanges avec les partenaires du réseau dans son domaine de spécialité et ce tant à l'import qu'à l'export.

*« Je suis ravi de relever ce nouveau défi après avoir évolué depuis 12 années au sein de Verspieren Benefits. Je suis très enthousiaste à l'idée de participer à ce projet humain et commercial pour apporter pleine satisfaction à nos clients et futurs clients ! »*

Il est principalement basé à Saint-Denis et rattaché à Aziz Nacer, directeur des assurances de personnes.

### A PROPOS DE VERSPIEREN

Au fil des décennies, la société créée en 1880 par Alfred Verspieren à Roubaix pour assurer les grands industriels du textile, a su évoluer et construire une relation de confiance unique avec ses clients. Depuis, la famille Verspieren est toujours aux commandes et l'entreprise familiale est devenue un courtier en assurances d'envergure internationale.

Maison-mère du Groupe éponyme, Verspieren bénéficie du meilleur des métiers du courtage en assurances, porté par sa famille d'entreprises. Grâce aux savoir-faire des 2 240 collaborateurs du Groupe, Verspieren crée les synergies nécessaires qui garantissent à ses clients les solutions d'assurance les plus adaptées à leurs enjeux. Sa force collective alliée à la puissance financière du Groupe permet à Verspieren d'apporter à ses clients le meilleur de l'assurance, au meilleur prix, en France et à l'international. En 2023, le Groupe Verspieren a réalisé un chiffre d'affaires de 460 millions d'euros. [www.verspieren.com](http://www.verspieren.com)

//

CONTACT PRESSE - WE CHANGE

Constance Billiet – 06 73 29 35 80 – [constance.billiet@wechange.bz](mailto:constance.billiet@wechange.bz)

//